
 

 

 

Conseil d’école 2019-2020 

Compte rendu de la réunion tenue le 12 novembre 2019 17 h 30 

 

Présents: Sophie Myner-Dhalla, Josée Corrigan, Omeima El-Hajjar 

Absents: Josée Charbonneau Kingston, Kathleen Brochu, Amanda Chouinard, Catherine Bell, 

Jason Lalonde, Sanah Abdallah Zebian  

 

• Adoption des minutes de la réunion du 3 octobre 

- Omeima adopte les minutes de la réunion du 3 octobre 

- Sophie seconde 

• Résultats OQRE printemps 2019 

- Nous avons discuté des résultats de l’école en comparaison avec ceux du conseil et 

ceux de la province 

- Résultats furent aussi partagés avec les parents dans le Presse ’Pomme novembre 

2019 

• Plan d’amélioration de l’école 

- Josée nous a présenté le plan d’amélioration de l’école  

- La priorité ciblée sera l’écriture de la maternelle à la 6e année 

- Les stratégies furent expliquées brièvement 

• Plan de la prévention de l’intimidation 

- Josée nous a présenté le plan de prévention 

- Trois cibles furent expliquées : écouter la voix des élèves, utilisation efficace de la 

salle sensorielle et valoriser les HAHT (autonomie, autorégulation et utilisation du 

français) 

• Choix de campagne de financement 

- Nous avons inscrit l’école pour recevoir la trousse d’information de Funscript. Nous 

espérons pouvoir commencer la vente des cartes cadeaux en ligne avant le temps 

des fêtes.  

Réunion terminée à 18h30 


